

Monatsentgelte in Euro ab 1. März 2024 - FMG

EG	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15	5.504,00	5.863,92	6.265,40	6.813,49	7.377,29	7.748,20
14	5.003,84	5.329,75	5.755,37	6.227,68	6.754,16	7.132,13
13	4.628,76	4.985,95	5.392,57	5.834,04	6.353,53	6.635,44
12	4.170,32	4.581,34	5.061,67	5.594,63	6.220,01	6.516,74
11	4.032,38	4.410,41	4.765,62	5.151,01	5.678,44	5.975,19
10	3.895,33	4.191,53	4.528,25	4.893,44	5.300,10	5.433,63
9c	3.787,84	4.052,08	4.339,43	4.649,06	4.981,91	5.220,52
9b	3.566,89	3.814,56	3.969,97	4.429,89	4.702,42	5.018,11
9a	3.448,96	3.662,32	3.869,96	4.331,88	4.436,39	4.703,23
8	3.281,44	3.486,59	3.628,68	3.770,54	3.922,69	3.995,85
7	3.095,23	3.331,58	3.472,38	3.614,47	3.748,49	3.820,45
6	3.042,04	3.236,55	3.372,94	3.507,92	3.640,49	3.708,02
5	2.928,99	3.117,67	3.245,11	3.380,06	3.505,47	3.570,28
4	2.802,62	2.993,55	3.153,75	3.253,48	3.353,20	3.411,60
3	2.762,69	2.968,02	3.017,99	3.132,21	3.217,92	3.296,43
2	2.582,16	2.784,28	2.834,67	2.906,58	3.064,63	3.229,97
1		2.355,52	2.388,86	2.430,55	2.469,42	2.569,47

Jahressonderzahlung

EG 1 bis 8	84,51 %
EG 9a bis 12	70,28 %
EG ab 13	51,78 %

Ausbildung ab 1. März 2024

1. Jahr	1.218,26
2. Jahr	1.268,20
3. Jahr	1.314,02
4. Jahr	1.377,59

--- alle Angaben ohne Gewähr ---

Jahresbruttowerte in Euro - FMG ab 1. März 2024

EG	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	JSZ
15	68.897,97	73.403,38	78.429,02	85.289,91	92.347,44	96.990,42	51,78%
14	62.637,07	66.716,74	72.044,57	77.956,85	84.547,22	89.278,58	
13	57.941,89	62.413,12	67.503,11	73.029,35	79.532,22	83.061,11	
12	52.974,74	58.195,85	64.297,38	71.067,47	79.011,54	82.780,84	70,28%
11	51.222,52	56.024,56	60.536,72	65.432,25	72.132,09	75.901,64	
10	49.481,60	53.244,17	57.521,45	62.160,39	67.326,11	69.022,32	
9c	48.116,17	51.472,76	55.122,91	59.056,08	63.284,21	66.315,22	
9b	45.309,49	48.455,59	50.429,73	56.272,01	59.733,90	63.744,05	
9a	43.811,45	46.521,72	49.159,33	55.027,01	56.354,57	59.744,19	
8	42.150,42	44.785,60	46.610,76	48.432,96	50.387,35	51.327,09	84,51%
7	39.758,54	42.794,48	44.603,07	46.428,23	48.149,73	49.074,06	
6	39.075,31	41.573,81	43.325,75	45.059,58	46.762,46	47.629,89	
5	37.623,17	40.046,78	41.683,76	43.417,21	45.028,11	45.860,60	
4	35.999,93	38.452,45	40.510,23	41.791,28	43.072,19	43.822,34	
3	35.487,03	38.124,51	38.766,38	40.233,55	41.334,50	42.342,97	
2	33.168,10	35.764,36	36.411,62	37.335,31	39.365,48	41.489,29	
1		30.256,89	30.685,15	31.220,66	31.719,95	33.005,10	

--- alle Angaben ohne Gewähr ---

Stundensätze in Euro - FMG (169,57h/Wo) ab 1. März 2024						
EG	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15	32,46	34,58	36,95	40,18	43,51	45,69
14	29,51	31,43	33,94	36,73	39,83	42,06
13	27,30	29,40	31,80	34,40	37,47	39,13
12	24,59	27,02	29,85	32,99	36,68	38,43
11	23,78	26,01	28,10	30,38	33,49	35,24
10	22,97	24,72	26,70	28,86	31,26	32,04
9c	22,34	23,90	25,59	27,42	29,38	30,79
9b	21,03	22,50	23,41	26,12	27,73	29,59
9a	20,34	21,60	22,82	25,55	26,16	27,74
8	19,35	20,56	21,40	22,24	23,13	23,56
7	18,25	19,65	20,48	21,32	22,11	22,53
6	17,94	19,09	19,89	20,69	21,47	21,87
5	17,27	18,39	19,14	19,93	20,67	21,05
4	16,53	17,65	18,60	19,19	19,77	20,12
3	16,29	17,50	17,80	18,47	18,98	19,44
2	15,23	16,42	16,72	17,14	18,07	19,05
1		13,89	14,09	14,33	14,56	15,15

--- alle Angaben ohne Gewähr ---

Überstundensätze FMG (EG1-9b=30%; EG9c-15=15% bis max. Stufe 4) ab 01. März 2024						
EG	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15	38,00	40,12	42,49	45,72	45,72	45,72
14	34,60	36,52	39,03	41,82	41,82	41,82
13	32,07	34,17	36,57	39,17	39,17	39,17
12	29,07	31,49	34,33	37,47	37,47	37,47
11	28,00	30,22	32,32	34,59	34,59	34,59
10	26,98	28,72	30,71	32,86	32,86	32,86
9c	26,18	27,73	29,43	31,26	31,26	31,26
9b	24,55	26,01	26,92	29,64	29,64	29,64
9a	23,76	25,02	26,25	28,97	28,97	28,97
8	22,56	23,77	24,61	25,45	25,45	25,45
7	21,32	22,72	23,55	24,39	24,39	24,39
6	20,92	22,07	22,87	23,67	23,67	23,67
5	20,14	21,26	22,01	22,80	22,80	22,80
4	19,32	20,44	21,39	21,98	21,98	21,98
3	18,96	20,17	20,47	21,14	21,14	21,14
2	17,74	18,93	19,22	19,65	19,65	19,65
1	17,74	18,93	19,22	19,65	19,65	19,65

--- alle Angaben ohne Gewähr ---

Monatsentgelte in Euro ab 1. März 2024 - AeroGround und Alt GH						
EG	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15	5.292,31	5.638,39	6.024,43	6.551,43	6.551,43	6.551,43
14	4.811,39	5.124,76	5.534,01	5.988,15	5.988,15	5.988,15
13	4.450,73	4.794,18	5.185,16	5.609,66	5.609,66	5.609,66
12	4.009,92	4.405,13	4.866,99	5.379,46	5.379,46	5.379,46
11	3.877,29	4.240,78	4.582,33	4.952,89	4.952,89	4.952,89
10	3.745,51	4.030,31	4.354,09	4.705,23	4.705,23	4.705,23
9c	3.429,70	3.667,85	3.817,27	4.259,51	4.259,51	4.259,51
9b	3.429,70	3.667,85	3.817,27	4.259,51	4.259,51	4.259,51
9a	3.155,23	3.352,49	3.489,12	3.625,52	3.625,52	3.775,13
8	3.155,23	3.352,49	3.489,12	3.625,52	3.625,52	3.625,52
7	2.976,19	3.203,45	3.338,83	3.475,45	3.475,45	3.475,45
6	2.925,04	3.112,07	3.243,21	3.373,00	3.373,00	3.373,00
5	2.816,33	2.997,76	3.120,29	3.250,06	3.250,06	3.250,06
4	2.694,83	2.878,42	3.032,46	3.128,35	3.128,35	3.128,35
3	2.656,43	2.853,87	2.901,91	3.011,74	3.011,74	3.011,74
2Ü	2.482,85	2.677,19	2.725,64	2.794,79	2.794,79	2.794,79
2	2.482,85	2.677,19	2.725,64	2.794,79	2.794,79	2.794,79
1		2.264,92	2.296,98	2.337,07	2.337,07	2.337,07

Jahressonderzahlung	
EG 1 bis 8	84,51 %
EG 9a bis 12	70,28 %
EG ab 13	51,78 %

--- alle Angaben ohne Gewähr ---

Jahresbruttowerte AE und Alt GH ab 1. März 2024				
EG	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4
15	66.248,08	70.580,24	75.412,61	82.009,49
14	60.228,02	64.150,72	69.273,63	74.958,46
13	55.713,35	60.012,59	64.906,80	70.220,60
12	50.937,21	55.957,49	61.824,40	68.334,20
11	49.252,44	53.869,78	58.208,42	62.915,57
10	47.578,46	51.196,22	55.309,13	59.769,60
9c	43.566,79	46.591,96	48.490,02	54.107,70
9b	43.566,79	46.591,96	48.490,02	54.107,70
9a	40.080,26	42.586,01	44.321,59	46.054,26
8	40.529,24	43.063,07	44.818,10	46.570,17
7	38.229,46	41.148,64	42.887,61	44.642,50
6	37.572,43	39.974,85	41.659,36	43.326,52
5	36.176,04	38.506,53	40.080,44	41.747,35
4	34.615,36	36.973,59	38.952,25	40.183,97
3	34.122,11	36.658,25	37.275,32	38.686,10
2Ü	31.892,46	34.388,77	35.011,12	35.899,36
2	31.892,46	34.388,77	35.011,12	35.899,36
1		29.093,12	29.504,94	30.019,90

--- alle Angaben ohne Gewähr ---

Stundensätze AE (37,5 h/Wo., 163,05 h/Mo.) ab 01.03.2024				
EG	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4
15	32,46	34,58	36,95	40,18
14	29,51	31,43	33,94	36,73
13	27,30	29,40	31,80	34,40
12	24,59	27,02	29,85	32,99
11	23,78	26,01	28,10	30,38
10	22,97	24,72	26,70	28,86
9c	21,03	22,50	23,41	26,12
9b	21,03	22,50	23,41	26,12
9a	19,35	20,56	21,40	22,24
8	19,35	20,56	21,40	22,24
7	18,25	19,65	20,48	21,32
6	17,94	19,09	19,89	20,69
5	17,27	18,39	19,14	19,93
4	16,53	17,65	18,60	19,19
3	16,29	17,50	17,80	18,47
2Ü	15,23	16,42	16,72	17,14
2	15,23	16,42	16,72	17,14
1	0,00	13,89	14,09	14,33

--- alle Angaben ohne Gewähr ---